

Apagón: senadores cuestionaron que aún no se tenga una versión oficial del hecho

A dos semanas de registrado el corte de suministro eléctrico que paralizó por 8 horas, la rutina de los usuarios de las regiones de Arica a Los Lagos, el Senado realizó una sesión especial para analizar las causas y consecuencias del evento que también afectó la transferencia de datos móviles.

Por lo anterior, se hicieron presentes en la Sala, el ministro de Energía, Diego Par-

dow; el subsecretario de Telecomunicaciones, Claudio Araya; la superintendente de la Superintendencia de Electricidad y Combustibles (SEC), Marta Cabeza; el presidente del Consejo Directivo del Coordinador Eléctrico Nacional (CEN), Juan Carlos Olmedo; y la directora nacional del Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres, (SENAPRED), Alicia Cebrián.

Por más de dos horas, las y los parlamentarios criticaron que aún no se tenga una versión oficial respecto a qué pasó. También hicieron ver la necesidad de contar con un sistema paralelo de conexión en caso de emergencia dado que el plan de reposición utilizado en esta oportunidad, no funcionó.

Apuntando a responsabilidades, se citó un informe técnico emitido el 2020, el que habría detallado graves fallas en la línea Nueva Maitencillo-Nueva Pan de Azúcar, indicando que “de no hacerse mejoras, habrá problemas en el control de los interruptores de seguridad, lo que podría desatar un corte generalizado”.

